

ひろば

西区内で行われた行事を
写真で紹介します

楽しい演奏におひなさまも大喜び



3月2日、山の手養護学校で、第20回ひなまつりコンサートが行われました。同校卒業生のギタリスト平野勇さんを中心としたアンサンブル演奏に、集まった児童・生徒約70人は熱心に聞き入っていました。

また、全員で一緒に歌を歌ったり、今年初めて中学生がピアノと打楽器でセッションに加わったりと、楽しいひと時を過ごしました。

■詳細 山の手養護学校 TEL 611-7934

チームワークが勝利の秘けつ



3月7日、西区体育館で、毎年恒例の西区民ゲートボール大会が開催され、15チーム75人の愛好者が参加しました。

1チーム5人の団体戦で行うこの競技、打った球がなかなかゲートを通らず、苦戦する人もいましたが、味方のプレーに声援を送りながら、熱戦を繰り広げていました。

■詳細 西区地域振興課地域活動係
TEL 641-2400 内線237

青空の下、飛び交う白球



3月3日、農試公園多目的広場で、第2回西区民雪合戦が開催され、小学生の部に8チーム、一般の部に4チーム、総勢約100人が参加しました。

接戦が繰り広げられる中、うまく球をかまし相手陣地の旗を抜いて喜ぶ選手に、コートわきの応援団からも盛んに拍手が送られていました。

■詳細 西区地域振興課地域活動係
TEL 641-2400 内線237

みんなの力作が勢ぞろい



2月17日、地区内の銀行店舗2階で、発寒地区青少年育成委員会による子ども作品展が開催され、同時に入賞者の表彰式が行われました。

会場には、絵画と版画110点、書道88点が展示され、子どもの作品を見に来たお父さんお母さんなど、たくさんの来場者が熱心に作品を眺めていました。

■詳細 発寒連絡所 TEL 664-6411